

## **7.2.D - RUSSE**

Il n'y avait que 17 candidats russisants cette année à l'écrit du Concours commun, c'est-à-dire encore moins que les années précédentes.

### **I) THEME**

Le texte proposé cette année était un extrait du roman d'Albert Camus «L'étranger». Le passage proposé ne comportait pas de difficultés particulières, que ce soit sur le plan grammatical ou sur le plan lexical. Certes, certains candidats ne connaissent pas la traduction en russe de : principal, commode, salle à manger, se laver les mains, donner sur la rue...

Le thème, comme chaque année, a révélé les lacunes lexicales et les insuffisances grammaticales des candidats mal préparés qui de plus, ne maîtrisent toujours pas la notion et l'emploi de l'aspect verbal.

### **II) EXPRESSION ECRITE**

Le texte retenu cette année avait pour titre «En avant – la Russie», extrait du discours-programme du président D. Medvedev.

La première question : quels sont, selon le président de la Fédération de Russie, les problèmes à résoudre en premier lieu ? Elle a permis de tester la bonne compréhension et la capacité de synthèse des candidats.

La deuxième question invitait le candidat à donner son avis sur l'avenir de la Russie si des réformes radicales ne sont pas mises en œuvre.

Comme l'année dernière, on ne peut que conseiller à nouveau aux futurs candidats de revoir leur grammaire russe et d'essayer de comprendre enfin la notion d'aspect et d'en maîtriser le mécanisme.